

Wechsel in der Führung nach mehr als 16 Jahren

Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen – Freude über gutes Abschneiden bei Meisterschafts-Wettkämpfen

Schatthausen. (RNZ) Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen, die online stattfand, gab der langjährige Vorsitzende des Vereins, Martin Comos, sein Amt ab. Der zweite Vorsitzende Raimund Wallum bedankte sich in einer Ansprache Comos für 16 Jahre Führung des Vereins. Über solch einen langen Zeitraum hatte bisher noch kein Vorsitzender den MSC geleitet, heißt es von Seiten des Vereins. Beim geplanten Sommerfest soll es eine gebührende Verabschiedung geben. Martin Comos bedankte sich in der Sitzung seinerseits für die Unterstützung des Vereins über all die Jahre, fand lobende Worte und ist glücklich, dass Uli Hoffmann dieses Amt nun übernimmt.

In der Sitzung berichtete Schriftführer Jörg Baum zunächst von den wenigen Aktivitäten des Vereins im Jahr 2021. Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick zu den Finanzen. Die Jahresbilanz konnte im zweiten „Corona-Jahr“ überraschenderweise mit einem kleinen Gewinn abgeschlossen werden, nachdem im

Vorjahr noch große Verluste verbucht werden mussten. Positive Faktoren waren die gleichbleibende Förderung der Stadt Wiesloch, Spenden, die Einnahmen aus zwei kleinen Veranstaltungen und Einsparungen.

Auch Fahrradtrial-Abteilungsleiter Thomas Kiefer fasste die Ereignisse eines schwierigen Jahres, welches durch die Corona-Pandemie geprägt war, zusammen. Der Trainingsbetrieb „konnte mit viel Aufwand (2G-Regelung) aufrechterhalten werden“, heißt es in dem Bericht des Vereins. Zudem konnte ein Trainings-Trial-Cup im Gelände durchgeführt werden, der sehr großen Zuspruch fand. An offiziellen Wettkämp-



Martin Comos hat sein Amt abgegeben. F: Pfeifer

fen fanden nur die Deutschen Meisterschaften in Berlin und die für den Nachwuchs in Lüneburg statt. Hier konnten die MSC-Radsportler jedoch ihre Klasse zeigen. Bei den „Finals“ in Berlin, welche live im TV übertragen wurden, gewann Malte Engelhard den Titel bei den Junioren, Leon Müller belegte Platz drei bei den Herren und Yara Körber konnte als jüngste Teilnehmerin bei den Damen Platz vier erzielen. Im Nachwuchsbereich konnten Dennis Arnold, Maurice Schmitt und Josephine Kiefer Podestplätze einfahren.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete deren Abteilungsleiter Andreas Philipp: Aufgrund der Situation im Trainingsgelände konnten keine eigenen Wettkämpfe durchgeführt werden. Bei der Deutschen Meisterschaft gewann Henrik Waldi in der Klasse zwei den Vizetitel, Vater Matthias Waldi wurde bei den Senioren siebter. Weitere Podestplätze bei regionalen Läufen konnten Ortwin Sann und Gerald Huber erzielen.

Christel Oswald-Mosseman informierte, dass die Tourensportler und Oldtimern des MSC leider keine Aktivitäten im Jahr 2021 durchführen konnten.

Jugendleiter Uli Hoffmann bedauerte ebenfalls dass nur wenige Aktionen möglich waren. Erfreulich war, dass die Anzahl der jugendlichen Radtrial-Fahrer angewachsen ist, und für den Motorradtrial-Nachwuchs zwei Elektrotrialmotorräder bei der Vereinsförderung eines Herstellers beantragt werden konnten.

Bei der Wahl der Vorstandsmitglieder wurden drei Vorstandsposten mit großer Mehrheit neu gewählt: Uli Hoffmann als Vorsitzender, Henrik Waldi als Abteilungsleiter Motorrad und Julian Grabenbauer für die Liegenschaften. Wiedergewählt wurde Jörg Baum als Schriftführer, lediglich für die Position des Jugendleiters, beziehungsweise der Jugendleiterin konnte niemand gefunden werden. Als Verwaltungsrevisoren wurden Swen Mayer und Gerald Huber wiedergewählt.